

## **MTRA. MARÍA DE JESÚS ARROYO SANTANA.**

Mujer de valores, experiencia, entrega, disciplina y determinación.

Obtuvo su licenciatura en Economía, con excelencia en 2008, por el Instituto Politécnico Nacional y la Maestría en Teología y Mundo Contemporáneo por la Universidad Iberoamericana en 2014. Es importante mencionar que durante toda su vida ha procurado una constante actualización y estudio académico. Ha tomado diplomados y cursos referentes a la situación económica de México y el Mundo Globalizado. Entre los cursos: "Análisis y Evaluación de Mercado", "Formación y Evaluación de Proyectos", "Diplomado en Calidad y Excelencia en el Trabajo" éstos en el año 2000, así como el "Diplomado en Programación y Cómputo" por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec.

Ha desarrollado sus habilidades y conocimientos en los sectores económico-administrativos, en diferentes áreas, una de ellas: la Secretaría de Agricultura y Recursos Hidráulicos, en la Dirección General de Presupuesto y Planes Económicos para las empresas paraestatales, aportando una evaluación integral de metas del presupuesto asignado al Subsector Forestal.

Su capacidad de análisis y síntesis, además de su sensibilidad humana, han sido determinantes para el éxito en la capacitación constante que realiza a colectivos de estudiantes, profesionistas y a empresas. Fue invitada a dar Conferencias en Italia y Suiza.

Fungió como investigadora y catedrática de la Universidad Autónoma de Baja California UABC, en la especialidad de Relaciones Internacionales y Técnicas de Investigación, promoviendo relaciones bilaterales entre la Universidad de San Diego y la UABC "Binational Border Planing" y el intercambio de información entre las dos fronteras México-EUA.

Su experiencia profesional se ve día a día enriquecida por el interés particular en el estudio de otras disciplinas. Ha sido participante en los Coloquios Nacionales de Historia, por la Academia Mexicana de Historia. Conferencista en Centro Médico Nacional Siglo XXI, en el "X Congreso Internacional de Enfermeras Endoscópicas" con el tema "Importancia del desarrollo de habilidades en las relaciones de trabajo" 2001-2002. Participa activamente en los Programas Federales locales de colaboración ciudadana, así como en el "Segundo Concurso para Mujeres" convocado por el INE y participó exitosamente en el Primer Debate convocado por el IEEM con el tema: "Los efectos de las Reformas Político Electorales del México del Siglo XXI".